



Presseinformation

Datteln, 27. April 2017

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Halbseitige Sperrung der Friedrich-Ebert-Straße

Ehemalige Eisenbahnbrücke wird im Auftrag der Ruhrkohle AG saniert

Wegen Sanierungsarbeiten an der ehemaligen Eisenbahnbrücke im Auftrag der Ruhrkohle muss ab **Dienstag, 2. Mai 2017**, die Fahrbahn der Friedrich-Ebert-Straße im Bereich der Brücke halbseitig im Wechsel gesperrt werden. Die Maßnahme dauert etwa zwei Wochen.

Der Verkehr wird in dieser Zeit mit einer Baustellenampel geregelt. Für den Bauabschnitt, in dem der Geh- und Radweg gesperrt wird, wird ein Notweg auf der Fahrbahn eingerichtet.